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P
emerintah resmi menurunkan biaya yang ditanggung jamaah haji 
(Bipih) tahun 2023 dari yang awalnya diusulkan sebesar Rp 69,2 
juta menjadi Rp 49,8 juta. Angka itu setara dengan 55,3% dari total 

rata-rata biaya penyelenggaraan ibadah haji (BPIH) per orang sebesar Rp 
90.050.637 untuk jamaah haji reguler.Penurunan tersebut, salah satunya 
dikarenakan adanya e�isiensi biaya konsumsi. Bila semula konsumsi 
diberikan sebanyak 3 kali sehari menjadi 2 kali sehari. Selain itu juga 
dilakukan  pemangkasan living cost atau uang saku sebesar 50%, yaitu 
dari 1.500 real (sekitar Rp 6 juta) menjadi hanya 
750 real (Rp 3 jutaan). Selain itu karena sempat 
ada penundaan akibat COVID-19, akan ada tiga 
kategori nilai pembayaran. Untuk, jamaah haji 
lunas tunda tahun 2020 sebanyak 84.609 orang 
yang diberangkatkan tahun 2023 tidak 
dibebankan biaya pelunasan. Lalu, jamaah haji 
luas tunda tahun 2022 sebanyak 9.864 orang 
yang diberangkatkan tahun 2023 dibebankan 
tambahan biaya pelunasan sebesar Rp9,4 juta. 
Sementara, jamaah haji tahun 2023 sebanyak 
106.590 orang dibebankan tambahan biaya 
pelunasan sebesar Rp23,5 juta.

(Baca	Hal	11)

RICE COOKER

Biaya Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) disepakati sebesar Rp	90.050.637,26.

 Bipih atau biaya haji yang harus dibayarkan jamaah sebesar Rp	49.812.700	(55,3%	)

 Subsisi pemerintah melalui nilai manfaat Rp	40.237.937	(44,7%	)

KOMPONEN BIAYA HAJI 2023

a. Jamaah haji lunas tunda tahun 1441/2020 sebanyak 84.609 jamaah yang 

diberangkatkan tahun 2023 tidak	dibebankan	biaya	tambahan	atau	biaya	pelunasan.

BIAYA YANG HARUS DIBAYARKAN UNTUK TIGA JENIS JAMAAH:

b. Jamaah haji lunas tunda tahun 1443/2022 sebanyak 9.864 jamaah yang 

diberangkatkan tahun 2023 dibebankan biaya	tambahan	atau	biaya	pelunasan	Rp	9,4	juta.

c. Jamaah haji tahun 1444/2023 sebanyak 106.590 jemaah, dibebankan	biaya	

tambahan	atau	pelunasan	Rp	23,5	juta.

1.	Biaya	Pelayanan	Umum	di	Arab	Saudi
- Belanja modal: Rp	2,35	miliar
- Pemeliharaan kendaraan, peralatan kantor, wisma gedung dan lain-lain: Rp	6,83	miliar
- Pengelolaan Kantor Urusan Haji (KUH) di Arab Saudi:	Rp	895,79	miliar

KOMPONEN BIAYA PENYELENGGARAAN HAJI YANG BERPOTENSI 
TUMPANG TINDIH DENGAN APBN

2.	Biaya	Penyelenggaraan	Ibadah	Haji	di	Dalam	Negeri
- Perlengkapan protokol kesehatan jamaah haji: Rp	6,73	miliar
- Biaya pendampingan penerbit paspor jemaah: Rp	1,61	miliar
- Lembur pengurusan paspor jemaah: Rp	3,71	miliar

Sumber:Temuan	DPR	RI
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Richard  Eliezer Berharap Jadi Polisi Lagi 
Usai Divonis 1,5 Tahun, Apa Bisa?

Adapun hal meringankan antara 
lain, majelis hakim menyatakan 
Richard Eliezer sebagai saksi pelaku 
yang bekerja sama, bersikap sopan di 
persidangan dan belum pernah 
dihukum. Majelis hakim juga melihat 
Richard yang masih  muda dan 
diharapkan mampu memperbaiki 
kelak di kemudian hari.“Terdakwa 
menyesali perbuatannya dan berjanji 
tidak mengulangi perbuatannya lagi 
dan keluarga korban Nofriansyah 
Yosua Hutabarat telah memaafkan 
perbuatan terdakwa,” kata Ketua 
Majelis Hakim Wahyu Iman Santoso di 
ruang sidang utama Pengadilan Negeri 
Jakarta Selatan.

Vonis Eliezer lebih rendah dari 
tuntutan jaksa penuntut umum. Pada 
Rabu, 18 Januari 2023, Richard Eliezer 
dituntut jaksa 12 tahun penjara. Dalam 
s u r a t  t u n t u t a n n y a ,  j a k s a 
menyimpulkan Richard Eliezer telah 
m e m e n u h i  u n s u r  p e r b u a t a n 
pembunuhan berencana sebagaimana 
ya n g  t e l a h  d i d a k wa k a n  d a l a m 
dakwaan Pasal 340 KUHP juncto pasal 
55 ayat ke-1 KUHP. 

“Kami jaksa penuntut umum 
m e n u n t u t  m a j e l i s  h a k i m  a g a r 
menyatakan Richard Eliezer terbukti 
s e c a r a  s a h  d a n  m e n y a k i n k a n 
melakukan tindak pidana merampas 
nyawa orang secara bersama-sama 
sebagaimana diatur dan diancam 
pidana dakwaan Primer melanggar 
Pasal 340 Juncto Pasal 55 ayat 1 ke 1 
KUHP Pidana. Menjatuhkan pidana 
terhadap terdakwa Richard Eliezer 
dengan pidana penjara selama 12 
tahun dengan perintah agar terdakwa 
t e t a p  d i t a h a n ,  d i p o t o n g  m a s a 
p e n a h a n a n ,”  k a t a  j a k s a  s a a t 
membacakan tuntutan.

Mahfud	MD	Puji	Hakim
Menko Polhukam Mahfud Md 

menyaksikan langsung dari ruang 
k e r j a n y a  p e m b a c a a n  p u t u s a n 
terhadap Bharada Richard Eliezer di 
ka s u s  p e m b u n u h a n  b e re n c a n a 
Brigadir Yosua Hutabarat. Mahfud 
tepuk tangan saat hakim menjatuhkan 
vonis  1 ,5  tahun penjara  untuk 
Eliezer."Alhamdulillah saya tidak tahu 
mengapa hati saya bergembira dan 
bersyukur setelah membaca vonis 
hakim atas Eliezer ini," kata Mahfud 
dalam keterangan di akun YouTube 
K e m e n k o  P o l h u k a m ,  R a b u 
(15/2/2023).

Mahfud memuji  hakim yang 
bersikap objektif selama persidangan. 
Mahfud menilai konstruksi putusan 
hakim terhadap Eliezer logis dan 
progresif."Saya melihat hakim itu 
punya keberanian, hakim itu objektif 
membaca seluruh fakta persidangan 
d a n  d i b a c a k a n  s e m u a  y a n g 
m e n d u k u n g  E l i e z e r ,  y a n g 
memojokkan Eliezer, semua dibaca, 
suara-suara masyarakat didengarkan, 
rongrongan yang mungkin ada untuk 

membuat putusan tertentu, tidak 
berpengaruh kepada hakim. Sehingga 
dia saya lihat putusannya menjadi 
sangat logis, tentu menurut saya 
berkemanusiaan ngerti  denyut-
d e ny u t  ke h i d u p a n  m a sya ra ka t 
kemudian progresif juga," beber 
Mahfud.

Mahfud mengatakan hakim sidang 
Eliezer tidak terpengaruh berbagai 
tekanan. Namun hakim tersebut, kata 
Mahfud, tetap memperhatikan apa 
y a n g  d i r a s a k a n  b e r s a m a  o l e h 
masyarakat."Saya melihat para hakim 
ini adalah hakim-hakim yang bagus di 
antara banyak hakim yang memang 
juga banyak bagus,  kalau tidak 
menangani kasus-kasus yang biasanya 
penuh dengan tekanan biasanya 
menjadi tidak bagus. Tapi kalau ini 
tidak terpengaruh oleh public opinion 
tetapi dia memperhatikan public 
common sense hakim ini," imbuh 
Mahfud.(wid,rls,kum/dya)

JAKARTA - Richard Eliezer dijatuhi 
vonis penjara 1,5 tahun atau tepatnya 
1 tahun 6 bulan oleh Majelis Hakim 
Pengadilan Negeri Jakarta Selatan 
d a l a m  p e r k a r a  p e m b u n u h a n 
b e r e n c a n a  N o f r i a n s ya h  Yo s u a 
Hutabarat alias Brigadir J.. Dia pun 
berharap bisa segera kembali berdinas 
sebagai anggota Polri khususnya 
sebagai Anggota Brimob. 

Hal itu diungkap Tim Penasihat 
Hukum Richard El iezer,  Ronny 
Talapessy."Iya (mau jadi polisi lagi), 
Richard kan sampaikan bahwa dalam 
pleidoi pribadinya bahwa dia bangga 
menjadi anggota Brimob," ujar Ronny 
kepada wartawan di PN Jakarta 
Selatan, Rabu (15/2/2023).

R o n n y  m e n j e l a s k a n  a l a s a n 
Bharada E ingin kembali menjadi 
anggota Polisi, yakni merupakan 
tulang punggung dan menjadi satu-
satunya harapan keluarganya."Itu 
(anggota Polri) adalah pegangannya 
d i a .  R i c h a rd  i n i  a d a l a h  t u l a n g 
punggung keluarga harapan keluarga 
tulang punggung keluarga.  Kita 
harapkan adalah Richard kembali 
menjadi anggota Polri," ucap dia.

Richard Eliezer karena kasus 
terseret dalam perkara pembunuhan 
berencana Brigadir J dimutasi ke 
Yanma Polri .  Dari  sebelumnya, 
Bharada E bertugas di Resimen I 
Paspelopor Korbrimob Polri untuk di 
BKO menjadi ajudan Kadiv Propam 
Polri.

Secara terpisah, Kadiv Humas Polri 
Irjen Dedi Prasetyo ingin agar semua 
pihak menghormati vonis tersebut. 
Diketahui ,  dalam kasus ini  JPU 
menuntut Bharada E selama 12 tahun 
penjara."Ya,  semua pihak harus 
menghormati putusan hakim PN," 
k a t a nya  s a a t  d i h u b u n g i ,  R a b u 
(15/2/2023).

Dengan adanya vonis ini, dia tidak 
mengetahui apakah nantinya Richard 
b a ka l  te t a p  b e r t u ga s  d i  Ko r p s 
B h a y a n g k a r a  a t a u  t i d a k .  D i a 
mengatakan, masih harus menunggu 
informasi dari Divisi Propam Polri. 
Apakah dia tetap bakal menjalani 
s i d a n g  e t i k  a t a s  k a s u s  y a n g 
menjeratnya itu apa tidak."Untuk itu, 
nanti nunggu info dari Propam dulu," 
kata Dedi.

Hal	Meringankan
Majelis hakim membeberkan hal-

hal apa saja yang meringankan 
hukuman Richard Eliezer Pudihang 
Lumiu dengan vonis hanya satu tahun 
enam bulan penjara dalam perkara 
pembunuham berencana Brigadir 
Nofriansyah Yosua Hutabarat alias 
Brigadir J.

Majelis hakim menyatakan hanya 
ada satu hal yang memberatkan 
Richard, yakni majelis hakim menilai 
hubungan yang akrab dengan korban 
tidak dihargai oleh terdakwa sehingga 
akhirnya Brigadir Yosua meninggal. 

Waktu	Vonis:
Senin,(13/02/2023)

JADWAL SIDANG VONIS 
FERDY SAMBO CS 
KASUS PEMBUNUHAN 
BERENCANA BRIGADIR J

FERDY SAMBO
Mantan	Kepala	Divisi	Profesi	dan	
Pengamanan/Kadiv	Propam	Polri

Tuntutan:
Pidana Penjara Seumur Hidup

Vonis
hukuman mati

Waktu	Vonis:
Senin,(13/02/2023)

PUTRI CANDRAWATHI
Istri	Ferdy	Sambo

Tuntutan:
Penjara 8 tahun

Vonis
Penjara 20 tahun

Waktu	Vonis:
Selasa,(14/02/2023

KUAT MA'RUF
Asisten	Rumah	Tangga	/	ART	
Ferdy	Sambo

Tuntutan:
Penjara 8 tahun

Vonis
Penjara 15 tahun

Waktu	Vonis:
Selasa,(14/02/2023

RICKY RIZAL 
(Bripka	RR)	Mantan	Ajudan	Ferdy	
Sambo

Tuntutan:
Penjara 8 tahun

Vonis
Penjara 13 tahun

Waktu	Vonis:
Tahun,(15/02/2023

RICHARD ELIEZER
(Bharada	E)	Mantan	Ajudan	Ferdy
Sambo

Tuntutan:
Penjara 12 tahun

Vonis
Penjara 1,5 tahun

AMAR PUTUSAN LENGKAP 
RICHARD ELIEZER 

Menyatakan terdakwa Richard Eliezer Pudihang 
Lumiu terbukti secara sah dan meyakinkan 
bersalah melakukan tindak pidana turut serta 
melakukan pembunuhan berencana.

Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa Richard 
Eliezer Pudihang Lumiu dengan pidana penjara 1 
tahun dan 6 bulan.

Menetapkan rangkapan dan lamanya masa 
penahanan yang telah dijalani terdakwa 
dikurangkan seluruhnya dari pidana yang 

Menetapkan terdakwa tetap berada di dalam 
tahanan.

Menetapkan terdakwa sebagai saksi pelaku yang 
bekerja sama atau justice collaborator.

Menyatakan barang bukti adalah sebagaimana 
dalam surat jaksa penuntut umum.

Membebankan terdakwa membayar biaya perkara 
sebesar Rp 5000.

Saya	melihat	hakim	itu	punya	
keberanian,	hakim	itu	objektif	

membaca	seluruh	fakta	persidangan	
dan	dibacakan	semua	yang	
mendukung	Eliezer,	yang	

memojokkan	Eliezer,	semua	dibaca,	
suara-suara	masyarakat	

didengarkan,	rongrongan	yang	
mungkin	ada	untuk	membuat	

putusan	tertentu,	tidak	berpengaruh	
kepada	hakim.	Sehingga	dia	saya	
lihat	putusannya	menjadi	sangat	

logis,	tentu	menurut	saya	
berkemanusiaan	ngerti	denyut-
denyut	kehidupan	masyarakat	

kemudian	progresif	juga,"

MAHFUD MD
Menko Polhukam 

-----------------------

““
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Ditolak 2 Fraksi dan DPD,  Perppu Ciptaker 
Melenggang jadi Undang-Undang

3

JAKARTA - DPR RI telah menyetujui 
Rancangan Undang-Undang tentang 
Penetapan Peraturan Pemerintah 
Pengganti Undang-Undang (Perpu) 
Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta 
Kerja atau yang dikenal sebagai Perpu 
C i p t a  K e r j a  ( C i p t a k e r )  u n t u k 
dilanjutkan ke pembicaraan tingkat II 
alias dibawa ke rapat paripurna. 
Keputusan ini diteken dalam rapat 
badan legislasi (baleg) DPR dan DPD 
RI bersama pemerintah yang digelar 
Rabu (15/2/2023).

“A p a k a h  h a s i l  p e m b a h a s a n 
terhadap RUU tentang Penetapan 
Perpu Nomor 2 Tahun 2022 tentang 
Cipta Kerja menjadi UU dapat disetujui 
untuk dilanjutkan ke tingkat II?,” ujar 
Wakil Ketua Baleg M. Nurdin diiringi 
jawaban setuju oleh peserta rapat.

A d a p u n  d a r i  9  f r a k s i  D P R , 
sebanyak 7 fraksi setuju dan 2 fraksi 
menolak Perpu Ciptaker. Penolakan ini 
berasal dari Fraksi Partai Demokrat 
dan Partai Keadilan Sejahtera (PKS). 
D P D  R I  t u r u t  m e n y a t a k a n 
penolakannya terhadap Perpu ini.

Anggota baleg dari Fraksi Partai 
Demokrat Santoso mengatakan MK 
telah meminta pemerintah untuk 
memperbaiki UU Ciptaker melalui 
proses yang aspiratif, partisipatif, dan 
legitimate. Alih-alih memperbaiki, dia 
m e n y e b u t  p e m e r i n t a h  m a l a h 
menerbitkan Perpu.

“Bahkan tidak tampak perbedaan 
signifikan antara isi Perpu dengan 
materi UU sebelumnya. Artinya, 
keluarnya Perpu Ciptaker kelanjutan 
p r o s e s  l e g i s l a s i  y a n g  t i d a k 
partisipatif,” kata Santoso dalam rapat. 

Selain itu, Santoso menyoroti 
a r g u m e n t a s i  p e m e r i n t a h  ya n g 
m e n y a t a k a n  a d a  k e g e n t i n g a n 
memaksa sehingga Perpu Cipta Kerja 
perlu diterbitkan. Menurut dia, 
a r g u m e n  p e m e r i n t a h  t i d a k 
rasional.“Kita perlu bertanya, apakah 
Perpu Ciptaker ini hadir karena 
k e g e n t i n g a n  m e m a k s a  a t a u 
kepentingan penguasa?,” kata dia.

Sementara itu, anggota baleg 
Fraksi PKS Amin AK menyatakan tidak 
a d a  u r g e n s i  ya n g  g e n t i n g  d a n 
mendesak untuk dijadikan dasar 
pemerintah menerbitkan Perpu. Jika 
selama ini yang digembor-gemborkan 

s o a l  e ko n o m i ,  A m i n  m e nye b u t 
pemulihan ekonomi nasional relatif 
stabil.

A m i n  m e n j e l a s k a n ,  ko n d i s i 
e ko n o m i  I n d o n e s i a  j u g a  t i d a k 
menunjukkan adanya potensi resesi, 
krisis, maupun ancaman inflasi tinggi. 
Menurut dia, Indonesia relatif tidak 
terdampak resesi global karena 
perekonomiannya tidak terkoneksi 
secara langsung dengan ekonomi 
global.

Oleh sebab itu, Amin menyebut 
fraksinya menolak RUU tentang 
Penetapan Perpu Ciptaker. Ia juga 
m e m i n t a  P e r p u  C i p t a k e r 
dicabut.“Kami dorong dilakukan 
p e r b a i k a n  C i p t a k e r  m e l a l u i 
mekanisme perubahan UU di DPR RI 
dengan melibatkan partisipasi publik 
secara bermakna dan sejalan dengan 
amanat putusan MK,” ujar Amin.

Adapun pendapat 7 fraksi DPR 
yang menerima sebagian besar 
m e n g u n g k a p k a n  b a h w a  a d a 
kekosongan hukum yang perlu diisi 
sehingga Perpu Ciptaker harus segera 
diterbitkan. Selain itu, mereka satu 
suara bahwa Perpu Ciptaker jadi 
i n s t r u m e n  r e g u l a s i  d a l a m 
m e n c i p t a k a n  l a p a n g a n  k e r j a , 

m e n d o r o n g  p e r c e p a t a n  d a n 
p e n i n g k a t a n  i n v e s t a s i ,  s e r t a 
meningkatkan laju pertumbuhan 
ekonomi.

“Pembentukan Perpu sudah 
dilakukan dengan mengindahkan 
p u t u s a n  M K ,  t e r u t a m a  t e l a h 
memenuhi adanya dasar hukum 
omnibus, perbaikan kesalahan teknis 
penulisan, serta pelibatan masyarakat 
yang lebih bermakna,” kata anggota 
baleg Fraksi Gerindra, Heri Gunawan.

Jejak	Berliku
Menko Perekonomian RI Airlangga 

H a r t a r t o  m e n g a p r e s i a s i 
mengapresiasi pandangan dari 7 
Fraksi yang telah menyetujui Perppu 
Cipta kerja untuk menjadi UU untuk 
d i p r o s e s  d a l a m  p e n g a m b i l a n 
keputusan t ingkat  2  di  S idang 
Paripurna DPR berikutnya.

" S a y a  b e r h a r a p  d e n g a n 
persetujuan Perppu Cipta Kerja oleh 
D P R  R I ,  m a k a  p e m e r i n t a h 
berkeyakinan dalam dinamika global 
y a n g  b e r d a m p a k  k e p a d a 
perekonomian dunia, perekonomian 
Indonesia dengan pelaksanaan UU 
Penetapan Perppu Cipta Kerja Menjadi 
UU akan dapat mempertahankan dan 
m e n i n g k a t k a n  p e r e k o n o m i a n 
n a s i o n a l  y a n g  a k a n  d a p a t 
menciptakan lapangan kerja yang 
sangat dibutuhkan masyarakat," ujar 
Airlangga dalam keterangan tertulis, 
Rabu (15/2/2023).

"Terhadap yang belum menyetujui 
Pemerintah memahami dan mencatat 
apa yang menjadi pertimbangan FPD 
maupun FPKS," sambungnya.

Airlangga turut menyampaikan 
apresiasi kepada seluruh menteri 
serta pejabat dari Kementerian 
Koordinator  Bidang Polhukam, 
Kementerian Hukum dan HAM, 
Kementerian Sekretariat Negara, 
Kementerian Ketenagakerjaan, serta 
Kementerian Keuangan yang telah 
memberikan dukungan dan perhatian 

atas terselesaikannya pembahasan 
RUU Cipta Kerja tersebut.

Airlangga optimistis dinamika 
yang ada dalam pembahasan RUU 
Perppu Cipta Kerja di DPR merupakan 
u p a y a  b e r s a m a  d a l a m  r a n g k a 
p e l a k s a n a a n  t a n g g u n g  j a w a b 
konstitusi sesuai dengan tugas serta 
f u n g s i  m a s i n g - m a s i n g .  I a  j u ga 
berharap pembahasan Perppu Cipta 
Kerja di  Paripurna nanti  dapat 
berjalan mulus agar segera dapat 
diundangkan menjadi UU Cipta Kerja.

Perpu Cipta Kerja merupakan 
bentuk lain dari UU Cipta Kerja yang 
dibatalkan oleh Mahkamah Konstitusi 
(MK) pada 25 November 2021. MK 
menilai undang-undang itu cacat 
secara formil. MK dalam putusannya 
menyatakan UU Cipta Kerja cacat 
formil karena proses pembentukan-
nya tidak didasarkan pada cara dan 
metode pembentukan undang-undang 
yang benar. Pembentukan UU Cipta Kerja 
juga diwarnai perubahan penulisan 
beberapa substansi pasca persetujuan 
bersama DPR dan Presiden.

MK pun menyatakan bahwa UU 
Cipta Kerja inkonstitusional bersyarat 
d a n  m e m i n t a  p e m e r i n t a h 
memperbaikinya paling lama 2 tahun.

Langkah MK itu pun sempat 
membuat DPR berang. Mereka lantas 
mencopot Hakim Konstitusi Aswanto 
dan menggantinya dengan Guntur 
H a m z a h  p a d a  S e p t e m b e r  l a l u . 
Aswanto merupakan satu dari lima 
hakim konstitusi yang memutuskan 
membatalkan Perpu Cipta Kerja. 

Presiden Jokowi pun akhirnya 
menandatangani Perpu Cipta Kerja 
pada 30 Desember 2022 meskipun MK 
t e l a h  m e m e r i n t a h k a n  u n t u k 
m e m p e r b a i k i  u n d a n g - u n d a n g 
tersebut agar dibuat sesuai dengan 
m e to d e  p e m b e n t u ka n  u n d a n g -
undang. Jokowi beralasan Perpu 
tersebut diterbitkan agar Indonesia 
bisa bertahan dari situasi ekonomi 
global yang tak menentu pada tahun 
ini. (wid,rls,kum/dya)

Menko	Perekonomian	RI	Airlangga	Hartarto	dan	pimpinan	Baleg	DPR	RI.
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SURABAYA	 – Kenaikan harga beras 
yang belakangan ini terjadi termasuk 
di kawasan Jawa Timur menjadi 
perhatian Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) Provinsi Jawa Timur. 
Ironisnya, kalangan DPRD Jatim 
menduga ada permainan bahkan ada 
mafia beras dibalik meningkatnya 
harga beras.

Anggota Komisi B DPRD Jatim, 
A g u s  D o n o  W i b awa n t o ,  m a l a h 
mengaku mendapat informasi tidak 
sedap dari Bulog adanya dugaan beras 
oplosan antara beras lokal dengan 
beras impor yang dibungkus ulang lalu 
dijual dengan harga pasar. Untuk itu 
dia meminta pada Satgas Pangan 
untuk terus turun memantau dan 
mengawasi ketersediaan stok beras 
dan harga beras di pasaran.

"Tentunya jika ini dibiarkan akan 
menimbulkan inflasi tinggi, dan 
korbannya adalah masyarakat karena 
daya belinya menjadi menurun,” 
ungkap politisi dari Partai Demokrat 
ini, Rabu (15/2/2023).

Tak hanya itu, pria yang juga 
pengusaha kopi ini mengatakan, dari 
informasi di lapangan penyebab 
kenaikan harga beras disinyalir 
adanya kecurangan di pasaran. “Saya 
dapat informasi kalau Bulog sudah 
gencar melakukan operasi pasar 
dengan harga di kisaran Rp8300 per 
Kg. Namun harga beras tetap mahal di 
pasaran. Ini tentunya ada kecurangan 
di pasaran dan diduga ada mafia beras 
dibalik ini semua,” ujarnya.

Melihat kondisi  yang ada di 
lapangan tersebut, Agus mendorong 
agar satgas pangan terus melakukan 
pengamatan dan pengawasan di 
tingkat bawah agar harga beras bisa 
kembali normal.

“Satgas pangan harus turun ke 
bawah dan lakukan penyelidikan dan 
penyidikan. Jika ditemukan adanya 
kartel atau memicu mafia beras, 
kenakan Undang-undang Subversif 
sebab bisa membahayakan negara 
karena menyangkut masalah pangan,” 
tegas legislator asal Kota Batu itu.

Tak hanya itu, ia juga mendorong 
pemerintah untuk mengalokasikan 
anggaran kepada Bulog agar bisa 
membeli beras langsung ke petani 
menjelang panen raya. 

Sementara itu, Gubernur Jawa 
Timur, Khofifah Indar Parawansa 
meminta seluruh pihak terkait mulai 
distributor beras,  Perkumpulan 
Penggilingan Padi (PERPADI) Jatim, 
asosiasi distributor dan pedagang 
b e r a s ,  s e r t a  B U L O G  u n t u k 
memaksimalkan distribusi beras 
kepada masyarakat. Terlebih lagi, 
minggu ini Jatim telah memasuki 
musim panen dan Maret memasuki 
panen raya padi. Hal itu ditegaskan 
usai melakukan peninjauan operasi 
pasar di Pasar Besar Kota Pasuruan, 
Jalan Soekarno Hatta, Mayangan, Kota 
Pasuruan, Rabu (15/2/2023). 

“Alhamdulillah hari-hari ini Jawa 

Timur sebetulnya sudah masuk 
ke musim panen seterusnya awal 
Maret akan memasuki panen  
raya. Dan produksinya cukup 
besar, kita berharap ini akan 
menjadi penetrasi menuju harga 
beras kita  stabi l  kembali ,” 
ungkap Gubernur Khofifah yang 
didampingi langsung Wakil 
Walikota Pasuruan Adi Wibowo 
dan jajaran Forkopimda Kota 
Pa s u r u a n  s a a t  p e n i n j a u a n 
operasi pasar.

L e b i h  l a n j u t  G u b e r n u r 
Khofifah mengatakan, prediksi 
produksi beras minggu kedua 
Februari sekitar 40 ribu ton. 
Sedangkan prediksi minggu 
ketiga Februari sekitar 60 ton 
dan Minggu keempat Februari 
sekitar 70 ribu ton beras. 

Ke m u d i a n  B u l a n  M a re t 
diprediksi panen raya padi, 
dengan produksi beras sebanyak 
1.050.000 ton beras. Termasuk di 
bulan April diprediksi produksi 
beras juga di atas satu juta ton beras

“Ini semua beras ya bukan gabah. 
Oleh karena itu pada minggu ini dan 
minggu  depan saya minta tolong 
d i s t r i b u t o r  m e m a k s i m a l k a n 
distribusinya. Mohon PERPADI juga 
memaksimalkan distribusinya. Dan 
tentu dari  BULOG sendiri  juga 
memaksimalkan distribusinya,” 
katanya.

Meski sudah jelang  masa panen 
raya, Khofifah menegaskan bahwa 
p i h a k n y a  b e r s a m a  B U L O G , 
Pemkab/Pemkot, PT. Jatim Graha 
Utama, Perkumpulan Penggilingan 
Padi  (PERPADI) Jatim,  asosiasi 
distributor dan pedagang beras akan 
terus melakukan operasi pasar. Hal ini 
dilakukan sebagai upaya menstabilkan 
harga beras di pasaran. 

Di Kota Pasuruan, total sebanyak 
18 ton beras yang digelontorkan untuk 
d i s a l u r k a n  ke  p e d a g a n g  s e r t a 
masyarakat. Sedangkan khusus untuk 
Pasar Besar Kota Pasuruan sebanyak 8 
ton.

Dalam operasi pasar ini, beras 
medium kualitas baik dijual dengan 
harga Rp. 43.000 per kemasan 5 kg. 
Artinya beras yang dijual dalam 
operasi pasar ini hanya Rp. 8.600/kg. 
Harga ini jauh di bawah Harga Eceran 
Tertinggi (HET) untuk beras medium 
yakni Rp. 9.450/kg. Sedangkan harga 
beras medium yang dijual di Pasar 
Kota Pasuruan ini sendiri saat ini 
berkisar Rp. 11.000/kg.

Terkait operasi pasar, Khofifah 
kembali menekankan bahwa yang 
menjadi kebutuhan saat ini adalah 
pengemasan beras beras 5 kg, karena 
dari BULOG sendiri itu kemasannya 50 
kg. 

“ S e d a n g k a n  y a n g  k i t a 
distribusikan ini kemasan 5 kg. Kalau 
banyak repacker lagi kita bisa lebih 
banyak lagi mendistribusikan ke 
konsumen dan pedagang,” imbuhnya.

Ia menegaskan sirkulasi dan 
distribusi beras hari-hari ini harus 
semakin dipercepat. Sebab jika ada 
k e t e r l a m b a t a n  a k a n  l a n g s u n g 
berpengaruh pada harga beras.

“Kemarin harga beras medium di 
Kota Pasuruan sempat tembus Rp. 
11.000/kg,  padahal dua hari lalu 
sudah sesuai HET Rp. 9.450/kg. Jadi 
operasi pasar hari ini kita turunkan 
untuk konsumen dan siang nanti 
untuk pedagang berasnya,” katanya.

“Kami berharap di semua lini 
harganya sesuai HET.  Terima kasih 
seluruh pihak atas supportnya luar 
biasa terutama untuk Pemprov Jawa 
Timur. Apalagi hari ini, 15 Februari 
adalah hari pertama kami masuk 
kantor 4 tahun yang lalu setelah 13 
Februari  kami di lantik sebagai 
Gubernur. Sekali lagi terima kasih 
k a w a n - k a w a n  s e m u a  a t a s 
supportnya,” katanya.

Di tempat yang sama, H. Rofiq salah 
seorang pedagang sembako mengaku 
bahwa sejumlah komoditi sembako 
mengalami naik turun harga. Salah 
satunya beras yang pada beberapa 
hari lalu harganya masih di kisaran Rp. 
10.000-11.000 / kg saat ini sudah 
mencapai Rp. 12.000/kg. 

“Harga-harga saat ini naik turun 
terutama beras. Tidak apa-apa harga 
naik yang penting barangnya ada. 
Kalau telur, minyak, harganya masih 
stabil. Meski naik, angkanya tidak 
banyak jadi masyarakat masih bisa 
membeli," katanya. 

Sama halnya dengan Hj. Sofyah, 
penjual   bawang merah, cabai, 
bawang putih dan beberapa bumbu-
bumbu dapur, juga mengeluhkan ada 
kenaikan Rp. 5.000 pada bawang 
merah. Dimana sebelumnya harga Rp. 
55.000/kg sekarang menyentuh angka 
Rp. 60.000/ kg. "Semoga harganya 
t i d a k  n a i k ,  ka s i h a n  ka m i  p a ra 
pedagang pasar sepi jualannya," 
katanya.

Sementara itu, Bu Marsidi salah 
satu masyarakat yang ikut mengantri 
dalam operasi pasar ini, merasa 
bersyukur. Hal ini karena ia bisa 
mendapatkan beras kemasan 5 kg 
dengan harga Rp. 43.000. Dimana 
sebelumnya harga beras Rp.60.000/5 
kg. 

"Allhamdulillah saya bisa dapat 
beras medium dengan harga murah 
Rp. 43.000. Sisa uangnya bisa saya 
belikan lauk seperti telur buat anak 
a n a k  d a n  k e l u a r g a  d i r u m a h ," 
ungkapnya.(lut/dya)

Ada Mafia Dibalik 
Tingginya Harga Beras?
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(Ilustrasi)	Kenaikan	Harga	Beras

HARGA BERAS DI JATIM 
RABU (15/2/2023)
BERAS	IR	64	(PER	KG)

- Kabupaten Banyuwangi: Rp9.700

- Kabupaten Gresik:	Rp9.000

- Kabupaten Situbondo: Rp13.000

- Kabupaten Tulungagung: Rp12.500

- Kota Blitar: Rp12.000

- Kabupaten Lumajang: Rp11.500

- Kabupaten Jember: Rp11.000

- Kabupaten Mojokerto: Rp10.500

--------------------------------------------------------------

BERAS	BENGAWAN	(PER	KG)

- Kabupaten Tulungagung: Rp13.000

- Kota Blitar:	Rp13.000

- Kabupaten Gresik: Rp12.500

- Kabupaten Jember: Rp12.000

- Kabupaten Banyuwangi: Rp12.000

- Kabupaten Lumajang: Rp12.000

- Kabupaten Mojokerto: Rp11.500

- Kabupaten Situbondo: Rp11.000

--------------------------------------------------------------

BERAS	MENTIK	(PER	KG)

Kabupaten Jember: Rp13.000

Kabupaten Gresik: Rp13.000

Kota Blitar: Rp13.000

Kabupaten Lumajang: Rp11.500

--------------------------------------------------------------



SURABAYA – Selain banjir, bencana 
longsor juga melanda beberapa 
tempat di  kawasan Jawa Timur 
belakangan ini. Diantaranya, longsong 
t e r j a d i  d i  e n a m  ke c a m a t a n  d i 
Kabupaten Pacitan, serta di empat 
kecamatan di Kabupaten Trenggalek.  

Kepala Pelaksana BPBD Pacitan, 
Erwin Andriatmoko, mengatakan 
daerah-daerah yang melaporkan 
adanya kejadian longsor ada di 
Kecamatan Kebonagung, Arjosari, 
Tulakan, Bandar, Tegalombo serta 
Sudimoro. Belum ada laporan korban 
jiwa sejauh ini. Namun beberapa 
rumah dipastikan terdampak dan 
mengalami kerusakan.

"Untuk korban jiwa sejauh belum 
ada laporan. Tapi kalau kerusakan ada 
beberapa, tapi berapa (jumlahnya) 
sampai saat ini tim kami masih 
melakukan pendataan," kata Erwin, 
dikutip dari antara, Rabu (15/2/2023)

Dia menandaskan bahwa BPBD 
Pacitan telah mengerahkan tim reaksi 
cepat ke titik-titik lokasi bencana guna 
melakukan kesiagaan sekaligus 
pendataan. Tak hanya itu, upaya 
mitigasi kini sedang dioptimalkan. 
Pasalnya, beberapa titik rawan longsor 
terpantau mengalami pergeseran 
tanah dengan bidang cukup luas 
sehingga mengancam pemukiman di 
bawahnya.

Salah satunya terjadi di Dusun 
K e t o s ,  D e s a  Wo n o d a d i  Ku l o n , 
Kecamatan Ngadirojo, Kabupaten 
Pacitan was-was akan terjadi longsor 
yang berada di perbukitan yang 
berpotensi mengarah ke pemukiman 
warga.

Kades Wonodadi Kulon Misto 
menyampaikan,  tanah gerak di 
wilayahnya terjadi pasca turun hujan 
dengan intensitas tinggi sejak Selasa 
(14/2/2023) sore tadi pukul 17. 00 
W I B  h i n g g a  m a l a m  .  H a l  i t u 
menyebabkan sebanyak 35 KK (105 
warga) mengungsi memilih tempat 
yang aman.

"Sementara ini pihak Pemerintah 
Desa, jajaran Polsek Ngadirojo dan 
jajaran Koramil Ngadirojo serta tenaga 
N a k e s  m e n y i a p k a n  t e m p a t 
tempatyang aman untuk 105 warga 
yang mengungsi," ujarnya.

Karena kondisinya serba darurat 
d a n  b u t u h  p e n a n g a n a n  c e p a t , 
pengungsi ditampung di Balai Dusun 
Ketos, kios-Kios kosong di sekitar dan 
rumah warga yang sekiranya aman 
dari longsoran. "Kami juga sudah 
melaksanakan imbauan kepada warga 
untuk meningkatkan kewaspadaan. 
Jika hujan dengan intensitas tinggi 
k e m b a l i  t e r j a d i  a g a r  s e g e r a 
mengamankan diri  dan seluruh 
keluarganya ke tempat yang lebih 
aman dari risiko longsoran," kata 
Misto.

Tingginya curah hujan memicu 
terjadinya longsor di empat titik 
Trenggalek. Dampaknya rumah warga 
jebol dihantam material longsor. 
Untuk dalam peristiwa ini tidak 
mengakibatkan korban jiwa.

K e p a l a  P e l a k s a n a  B P B D 

Trenggalek, Stefanus 
T r i a d i  A t m o n o , 
mengatakan empat 
titik longsor terjadi 
di Desa Ngrencak dan 
Tangkil Kecamatan 
P a n g g u l ,  D e s a 
N g u l a n k u l o n 
K e c a m a t a n 
Munjungan dan Desa 
Nglebo Kecamatan 
Suruh.

" D a r i  e m p a t 
lokasi itu yang paling 
parah di Desa Tangkil 
karena ada salah satu 
rumah warga yang 
temboknya jebol," 
kata Triadi Atmono 
d i k u t i p  d a r i 
detikjatim.com, Rabu 
(15/2/2023).

M e n u r u t n y a 
l o n g s o r  d i  D e s a 
T a n g k i l  t e r j a d i 
sekitar pukul 06.00 
W I B .  T i n g g i n y a 
i n t e n s i t a s  c u r a h 
h u j a n 
mengakibatkan tebing yang ada di 
samping rumah Maeran longsor. 
Timbunan material longsor berupa 
tanah bercampur bebatuan menimpa 
tembok rumah hingga jebol. "Selain itu 
longsor juga mengancam rumah Pak 
Samin. Longsor ini tidak sampai 
menimbulkan korban jiwa maupun 
luka," ujarnya.

Saat ini warga bersama relawan 
ke b e n c a n a a n  b e r g o t o n g -
royo n g  m e m b e r s i h k a n 
material longsor yang 
m a s u k  k e  r u m a h . 
Material longsor juga 
s e m p a t  m e n u t u p 
akses jalan utama 
Dongko-Panggul . 
Saat ini material 
longsor berhasil 
d i b e r s i h k a n , 
sehingga akses lalu 
l i n t a s  k e m b a l i 
lancar. "Kondisi jalur 
sudah aman, namun 
k a m i  m e n g i m b a u 
m a s y a r a k a t  u n t u k 
berhati-hati," jelasnya.

Triadi menambahkan 
selain di dua lokasi tersebut, 
longsor juga terjadi di Desa Nglebo 
Kecamatan Suruh dan Ngulungkulon 
Kecamatan Munjungan. Saat ini 
petugas BPBD bersama TNI/Polri dan 
perangkat desa telah meninjau 
langsung titik longsor.

"Saat ini curah hujan memang 
c u k u p  t i n g g i ,  u n t u k  i t u  k a m i 
mengimbau masyarakat yang tinggal 
di dekat tebing atau lereng agar lebih 
b e rh a t i - h a t i ,  ka l a u  ko n d i s i nya 
memang rawan usahakan bergeser ke 
tempat yang aman dulu," jelasnya.

Sementara itu, Gatot Soebroto 
Kepala Pelaksana (Kalaksa) BPBD 
Jawa Timur (Jatim) mengingatkan 
masyarakat yang tinggal di wilayah 
l a n g g a n a n  b a n j i r  d a n  w i l aya h 
berpotensi  mengalami bencana 

serupa di Jatim agar lebih waspada.
“Saya meminta masyarakat untuk 

mengenali potensi ancaman bencana 
di wilayah masing-masing. Misalnya, 
kalau ada hujan, atau jika ada potensi 
b a n j i r,  h i n d a r i  te m p a t - te m p a t 
tersebut. Lalu, yang tinggal di wilayah 
potensi longsor, terus berjaga-jaga jika 
ada potensi longsor akan terjadi. 

Untuk pengunjung pariwisata, 
tolong ikuti peraturan 

p e n g e l o l a  d a n 
pemerintah, juga 

c e k  i n fo r m a s i 
cuaca di tempat 

p a r i w i s a t a 
t e r s e b u t ,” 
kata Gatot, 
dilansir dari 
Radio Suara 
S u r a b a y a , 
R a b u 
(15/2/2023
).

P e r l u 
d i k e t a h u i , 

s e j u m l a h 
wilayah di Jatim 

seperti Sidoarjo, 
B o n d o w o s o , 

Lamongan, Ponorogo, dan 
Pasuruan dilanda banjir beberapa 
waktu terakhir. Bahkan, ada beberapa 
wilayah yang statusnya naik jadi 
tanggap darurat.

Gatot mengonfirmasi, di Sidoarjo, 
banjir terjadi tepatnya di daerah 
Tanggulangin dan sekitarnya yang 
sudah terjadi selama 3 minggu. Banjir 
di daerah tersebut disebabkan karena 
posisi tanah yang turun, sehingga air 
lebih tinggi dari daratan. Pemerintah 
daerah setempat sudah menaikkan 
status tanggap darurat.

Sementara di Kecamatan Ijen, 
Bondowoso, terjadi banjir bandang 
pada Minggu (12/2/2023) kemarin. 
Gatot menjelaskan, banjir bandang 
Bondowoso berdampak pada sekitar 

100 kepala keluarga di dua desa yaitu, 
Desa Sempol dan Desa Kalisat.

Ia menambahkan, pemerintah 
daerah Bondowoso juga menaikkan 
status Bondowoso menjadi tanggap 
darurat. Ia mengatakan, jika dilihat 
dari material yang terbawa arus banjir 
bandang, terdapat alih fungsi lahan di 
wilayah atas daerah tersebut.

Gatot menyebut, Khofifah Indar 
Parawansa Gubernur Jatim sudah 
m e m b e r i k a n  i n s t r u k s i  u n t u k 
merelokasi korban terdampak banjir 
b a n d a n g  B o n d o wo s o .  Re n c a n a 
r e l o k a s i  t e r s e b u t  s u d a h 
dikoordinasikan dengan BPBD Jatim, 
P e m k a b  B o n d o w o s o ,  d a n  P T 
Perkebunan Nusantara.

“Jika lokasi sudah ada, proses 
s e l a n j u t nya  a ka n  k i t a  l a ku ka n 
tinjauan. Untuk saat ini, masih proses 
pembersihan dan terus melakukan 
koordinasi untuk rencana relokasi,” 
jelas Gatot.

Kemudian, ia mengatakan bahwa 
saat ini BPBD Jatim sedang memantau 
wilayah lain. Salah satunya banjir di 
Lamongan, yang disebabkan luapan 
Sungai Bengawan Njero.

“Penyebab banjir dikarenakan 
wilayah tersebut merupakan lokasi 
tambak yang menampung air, tapi 
dipakai untuk tempat tinggal,” terang 
Gatot.

D i  w i l aya h  l a i n ,  a d a  b a n j i r 
Ponorogo yang disebabkan luapan air 
sungai karena ada normalisasi yang 
belum maksimal dan sampah yang 
menghambat aliran air.

L a l u ,  b a n j i r  j u g a  t e r j a d i  d i 
Mojokerto di mana banjir disebabkan 
jebolnya tanggul sungai.  Banjir 
disebabkan tanggul jebol juga terjadi 
di Kecamatan Rejoso, Pasuruan.

Gatot mengatakan, BPBD Jatim 
bersama TNI, Polri, Pemkab, Pemkot, 
dan OPD terkait, akan mengatasi 
bencana yang terjadi di wilayah Jawa 
Timur bersama-sama. (lut/dya)

Longsor Melanda 10 Kecamatan di 2 Kabupaten, 
Banjir Masih Menjadi Ancaman
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Ilustrasi	Tanah	Longsor	(Foto	Antara)

--------------------------

Saya meminta masyarakat untuk 
mengenali potensi ancaman bencana di 
wilayah masing-masing. Misalnya, kalau 
ada hujan, atau jika ada potensi banjir, 

hindari tempat-tempat tersebut. Lalu, yang 
tinggal di wilayah potensi longsor, terus 

berjaga-jaga jika ada potensi longsor akan 
terjadi. Untuk pengunjung pariwisata, 
tolong ikuti peraturan pengelola dan 

pemerintah, juga cek informasi cuaca di 
tempat pariwisata tersebut,” 

““
Kepala	Pelaksana	BPBD	Jatim	

 GATOT SOEBROTO 
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PENYANYI	 Ashanty dilarikan ke 
rumah sakit karena mengalami sesak 
nafas hingga harus mendapatkan 
perawatan.

Kabar dilarikannya Ashanty ke 
rumah sakit diketahui dari unggahan 
YouTube The Hermansyah A6 pada 
Rabu (8/2/2023).

Istri Anang Hermansyah itu 
m e n y e b u t  b a h w a  k o n d i s i  
kesehatannya memang telah menurun 
dari beberapa waktu terakhir.

Salah satunya sejak ia mengalami 
kemalingan barang di rumahnya 
sendiri beberapa waktu lalu. 

"Mungkin karena akumulasi abis 
kehilangan itu kan, drop, stres 
ngurusin itu semua sendirian," kata 
Ashanty dikutip dari kanal YouTube 
The Hermansyah A6.

"Abis ganti spiral tiba-tiba aku flu 
batuk, hilang indra perasanya, badan 
linu-linu semua, sakit kepala, tapi udah 
dua kali PCR bukan covid," tambahnya.

Ashanty menjelaskan bahwa 
ternyata dirinya mengalami infeksi 
bakteri dan penurunan trombosit.

Anang Hermansyah menjelaskan 
kondisi Ashanty yang menurutnya 
masih belum bisa diungkapkan.

Menurut Anang Hermansyah, sang 
istri memang sempat beberapa kali 
mengeluhkan kondisi kesehatannya.

"Kemarin bunda sesak saja. 
Keluhannya, badannya enggak seperti 
biasa aja, itu aja. Cuma untuk detilnya 
nunggu dokter aja," ujar Anang.

L e b i h  l a n j u t ,  a y a h  A u r e l  
Hermansyah itu meminta doa untuk 

kesehatan istrinya.
Anang juga mengatakan ia akan 

menjelaskan kondisi Ashanty jika hasil 
pemeriksaan dari dokter sudah keluar.

"Pokoknya gini, mudah-mudahan 
aku bisa mejelaskan lebih detil setelah 
hasil pemeriksaan dari dokter sudah 
keluar. Doain aja," pungkas Anang 
Hermansyah.

A s h a n t y  a d a l a h  p e n y a n y i  
kelahiran Jakarta, 4 November 1984, 
dengan nama lengkap Ashanty Siddik 
Hasnoputro. Ia merupakan anak 
bungsu dari lima bersaudara pasangan 
Prof. Soejahjo dan Farida Siddik.

Gadis keturunan Arab-Perancis-
Jawa ini dikenal di dunia industri 
musik Indonesia sejak 2009. Namun 
namanya baru melej it  setelah 
digandeng musisi Anang Hermansyah 
sebagai pasangan duetnya yang baru.

Ashanty, yang merupakan anak 
dari seorang staf ahli UNICEF, 
menghabiskan masa kecilnya dengan 
tinggal berpindah-pindah di beberapa 
negara. Negara-negara yang pernah ia 
tinggali, seperti Thailand, Amerika 
Serikat, Srilanka, Belanda hingga 
Nigeria, sudah membentangkan 
pengetahuannya sehingga ia tumbuh 
menjadi seseorang yang peka dan 
rendah hati.

Gadis alumni SDN 02 Lebak Bulus, 
SMP 85 Pondok Labu dan SMA Islam 
Harapan Ibu ini mengaku bahwa sejak 
kecil dirinya dilarang keluarga 
m e n j a d i  p e n y a n y i .  A s h a n t y  
m e n g a m b i l  k u l i a h  H u b u n g a n  
I n t e r n a s i o n a l  d i  U n i v e r s i t a s  
P a r a m a d i n a  y a n g  a k h i r n y a  

membawakan lagu ciptaannya, "Aku 
Ingin Kamu, Kamu Ingin Dia" (2009).

Tak lama setelahnya, album 
perdana Ashanty self-titled, "Ashanty" 
(2009), dirilis. Dua single yang ikut 
dirilis, "Aku Ingin Kamu, Kamu Ingin 
Dia" (2009) dan "Dulu" (2009) 
terbilang cukup dikenal masyarakat. 
Namun anehnya, masyarakat masih 
banyak yang merasa asing dengan 
nama Ashanty. Meski sudah sering 
muncul di televisi sebagai ikon iklan 
"Chat & Date", masyarakat masih 
belum menyadari keberadaan dirinya.

Nama gadis yang bersaudara ipar 
dengan penyanyi dangdut Liza Natalia 
ini baru melejit setelah ia menjadi 
pasangan duet Anang di single 
"Menentukan Hati" (2011). (Berbagai 
sumber)

 

 

 

 

 

memberinya gelar Sarjana Sosial.
Secara diam-diam, gadis yang 

sempat menjadi anggota cheerleaders 
semasa duduk di bangku SMA ini 
mengikuti kontes "Abang dan None 
2001". Tak diduga, di kompetisi itu 
Ashanty malah keluar sebagai "None 
Favorit" yang mewakili Jakarta Utara.

Mengantongi gelar tersebut, 
A s h a n t y  m e m b e r a n i k a n  d i r i  
mengutarakan keinginannya terjun ke 
dunia musik pada orangtuanya. 
Orangtuanya pun akhirnya mengalah 
dan mendukung langkah putrinya.

Ashanty, yang memiliki seorang 
kenalan di perusahaan rekaman 
terkenal di Indonesia, akhirnya 
bertemu dengan Yovie Widianto. Oleh 
Yovie, Ashanty diberi kesempatan 

 
ASHANTY

KONDISI
KESEHATAN



ARDHITO PRAMONO PINGSAN, 
MENGIDAP PENYAKIT INI
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Ardhito Pramono mengaku kondisinya 
sudah mulai membaik. Pelantun 
tembang "Sudah" itu mengaku 
menderita penyakit maag akut yang 
menyebabkan dirinya pingsan di atas 
panggung.

" Te r nya t a  s e l a m a  i n i  s aya  
mengidap maag akut yang membuat 
insiden yang kurang mengenakkan 
semalam," tulis Ardhito Promono 
dalam fitur Instastory di akun 
pribadinya,  @ardhitopramono,  
Minggu (12/2/2023).

Ardhito menjelaskan bahwa pola 
hidup yang berantakan membuatnya 
mengidap penyakit  maag akut 
tersebut.

"Jam makan berantakan, kurang 
tidur dan istirahat. Sekali lagi tolong 
j a g a  k e s e h a t a n , "  A r d h i t o  
menambahkan.

Video Ardhito Pramono pingsan di 
atas panggung viral di media sosial 
TikTok. Pengguna dengan username 
@febykaramels mengunggah video 
kolapsnya Ardhito saat hendak 
menyanyikan lagu "Superstar".

A r d h i t o  s e m p a t  t e r l i h a t  
bersalaman dengan beberapa orang di 
atas panggung sebelum bernyanyi.

Ketika berjalan maju untuk 
memulai lagu, Ardhito tampak 
menundukkan badan dan terhuyung-
huyung hingga akhirnya roboh.

Maag akut atau gastritis akut 
adalah kondisi saat lapisan lambung 
mengalami peradangan yang timbul 
secara mendadak.

Jika Anda mengalami kondisi ini, 
Anda akan merasakan sakit di bagian 
perut  yang umumnya bersifat  
sementara. Namun, jika maag akut 
didiamkan dan terus-menerus 
b e r u l a n g ,  k o n d i s i  i n i  d a p a t  
meningkatkan risiko terjadinya 
kanker lambung.

Keluhan yang muncul mendadak 
dan memburuk dengan cepat disebut 

kondisi akut. Salah satu kondisi akut 
yang dapat terjadi adalah maag akut 
atau gastritis. Maag akut terjadi karena 
adanya kerusakan pada lapisan 
lambung, sehingga asam lambung 
mengiritasi  lambung.  (berbagai 
sumber)

MUSISI Ardhito Pramono 
menjelaskan penyebab 

dirinya jatuh pingsan saat 
tengah bernyanyi  d i  atas  

panggung. Ardhito mengatakan, 
dirinya diketahui punya penyakit 

maag akut.
Penyanyi Ardhito Pramono tiba-

tiba pingsan di atas panggung kala 
tengah mengisi acara Pesta 
Malam Minggu di  Medan,  

S u m a t r a  U t a r a ,  S a b t u  
(11/2/2023).

M e l a l u i  a k u n  
I n s t a g r a m  
p r i b a d i n y a ,  

GEJALA-GEJALA 
MAAG AKUT YANG 
UMUMNYA TERJADI:

Nyeri ulu hati
--------------------------------------------
Perut kembung atau terasa 
penuh, terutama setelah makan
--------------------------------------------
Mual
--------------------------------------------
Muntah
--------------------------------------------
Tidak nafsu makan
--------------------------------------------
Rasa panas seperti 
terbakar pada perut
--------------------------------------------
Muntah darah
--------------------------------------------
BAB hitam

CARA MENCEGAH 
MAAG AKUT

Mengurangi konsumsi makanan 
panas, pedas, dan asam
--------------------------------------------
Mengurangi konsumsi makanan 
tinggi lemak dan yang diolah 
dengan cara digoreng
--------------------------------------------
Mengurangi konsumsi minuman 
yang beralkohol dan berkafein
--------------------------------------------
Menghindari makan dalam porsi
 yang banyak
--------------------------------------------
Mengelola stres dengan baik
Berhenti merokok

--------------------------------------------
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Baterai Samsung Galaxy S23 Ultra 
Bikin Apple Ketar-ketir

SAMSUNG	 telah merilis trio ponsel 
Galaxy S23 series. Model tertinggi dari 
perangkat tersebut adalah Samsung 
Galaxy S23 Ultra yang dibekali 
sejumlah spesifikasi yang lebih 
m e m u p u n i  d i b a n d i n g  d u a  
“saudaranya”.

Salah satu peningkatan yang 
signifikan adalah dalam hal ketahanan 
baterai. Dibandingkan Galaxy S22 
Ultra keluaran tahun lalu, Galaxy S23 
Ultra kini memiliki betrai yang lebih 
awet, meski sama-sama menggunakan 
baterai kapasitas 5.000 mAh.

Bahkan, ketahanan baterai Galaxy 
S23 Ultra bisa membuat Apple selaku 
pesaing Samsung jadi ketar-ketir.

Sebab daya tahan Galaxy S23 Ultra 
kini bisa menyamai iPhone 14 Pro Max.

S e t i d a k n y a  d e m i k i a n  
menurutkreator konten Ramal dengan 
handles @theramalmedia, yang 
membandingkan baterai iPhone 14 
Pro Max dengan Galaxy S23 Ultra.

Dalam twitnya, ia mengatakan 
telah menguji daya tahan baterai 
kedua perangkat selama enam hari.

“Umur baterai Galaxy S23 saya 
menyamai perangkat iPhone 14 Pro 
Max setelah dipakai sehari-hari (diuji 
selama enam hari),” tulis kreator 
tersebut.Ramal meyakini bahwa 
kemampuan Samsung menyaingi daya 
tahan baterai Apple karena seluruh 
jajaran dari Galaxy S23 series, 
termasuk Galaxy S23 Ultra ditenagai 
o l e h  c h i p  k h u s u s  Q u a l c o m m  
Snapdragon 8 Gen 2 for Galaxy.

“Saya yakin karena Snapdragon 8 
Gen 2 hadir untuk seluruh model 
(Galaxy) S23 tahun ini,” lanjut Ramal.

Di lain kesempatan, Samsung 
sendiri menyebut chipset Snapdragon 
8 Gen 2 for Galaxy memiliki kecepatan 
clock CPU mencapai 3,36 GHz.

Angka tersebut  melampaui  
kecepatan clock Snapdragon 8 Gen 2 
biasa yang mentok di 3,2 GHz. Selain 
CPU, kinerja kartu pengolah grafis 
(GPU) juga disebut naik 23 persen 
dibanding Snapdragon 8 Gen 2 versi 
reguler.

“918” tersebut juga tertera di nomor 
model Galaxy S23 Ultra.

Selain dukungan S Pen, bocoran 
spesifikasi lain yang muncul adalah 
soal kapasitas baterai. Samsung Galaxy 
S23 “reguler” dibekali  baterai  
berkapasitas 3.900 mAh, sedangkan 
Galaxy S23 Plus 4.700 mAh.

Dari semua varian, Galaxy S23 
Ultra tercatat memiliki baterai paling 
besar, yakni 5.000 mAh (kompas)

Dari penemuan singkat ini, dapat 
diketahui bahwa chipset Snapdragon 8 
Gen 2 for Galaxy mampu mendongkrak 
performa baterai Galaxy S23 Ultra, 
walau kapasitas baterainya masih 
sama dengan generasi sebelumnya. 
Selain model teratas, Galaxy S23 “reguler” 
dan S23 Plus juga kompak ditenagai 
Snapdragon 8 Gen 2 for Galaxy.

Tidak hanya itu, kapasitas baterai 
yang dimiliki turut mengalami 
p e n i n g k a t a n .  S e b a g a i  
gambaran, duo perangkat di 
a t a s  m a s i n g - m a s i n g  
d i b e k a l i  b a t e r a i  
berkapasitas 3.900 mAH.

Sedangkan, generasi 
sebelumnya, Galaxy S22 
“reguler” dan S22 Plus 
dibekali baterai sedikit 
lebih kecil, yaitu 3.700 mAH 
dan 4.500 mAH.

H a l  i n i  j u g a  
mengindikasikan bahwa 
Galaxy S23 “reguler” dan 
S23 Plus turut mengalami 
peningkatan di bagian 
ketahanan daya.

Kemunculan laporan ini 
kemungkinan besar dapat 
mendorong Apple untuk 
menghadirkan perangkat 
dengan daya tahan baterai 
lebih awet. Mengingat, 
setiap tahun Apple selalu 
m e l u n c u r k a n  p o n s e l  
terbarunya.

Samsung S23 memang 
mengundang decak kagum. 
bocoran ponsel ini sudah 
ramai beredar di dunia 
maya. Bocoran terbaru ber-
asal dari halaman TENAA 
dan sertifikasi FCC yang 
menampilkan spesifikasi 
dari Galaxy S23 series.

Galaxy S23 tampak akan 
hadir dalam tiga nomor 
model berbeda. Nomor 
model “SM-991U” konon 
mewakili Galaxy S23 versi 
“reguler”, kemudian nomor 

model “SM-916U” mewakili Galaxy S23 
Plus, dan nomor model “SM-918U” 
diduga kuat adalah Galaxy S23 Ultra. 
Samsung Galaxy S23  juga akan 
mendukung peng- gunaan stylus atau 
pena digital S Pen. Namun, stylus ini 
tampaknya hanya akan tersedia untuk 
model Galaxy S23 Ultra saja.

Sebab, nomor model S Pen yang 
muncul di laman FCC adalah “EJ-
PS918”. Tiga angka terakhir yakni 
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Buah sirsak memiliki nutrisi yang 
baik untuk tubuh. Berikut beberapa 
manfaat buah sirsak untuk tubuh. 

1.	Meredakan	peradangan
Manfaat buah sirsak yang pertama 

yaitu bisa meredakan peradangan. 
Buah sirsak ini bisa menjadi anti 
r a d a n g  b a g i  t u b u h  s e h i n g g a 
meringankan peradangan dan dapat 
mencegah penyakit yang muncul yang 
disebabkan oleh peradangan seperti 
asam urat, hipertensi, dan arthritis. 

2.	Meningkatkan	imun 
Manfaat buah sirsak selanjutnya 

yaitu bisa meningkatkan daya tahan 
t u b u h .  B u a h  s i r s a k  m e m i l i k i 
kandungan vitamin C dan juga 
antioksidan yang sangat berperan 
dalam menangkal radikal bebas pada 
tubuh.

Sirsak juga bisa mengurangi risiko 
terkena penyakit kronis seperti 
penyakit hipertensi dan diabetes. 
Kandungan nutrisi yang ada pada buah 
sirsak juga bisa membantu menjaga 

daya tahan tubuh, sehingga 
tubuh bisa tetap kuat dalam 
melawan penyakit infeksi.
3.	Melancarkan	pecernaan

Buah sirsak memil iki 
kandungan serat yang tinggi 

dan juga kaya air dalam 
buah s irsak .  Dengan 

d e m i k i a n ,  b u a h  i n i 
m a m p u  m e n j a g a 
saluran pencernaan. 
Rutin mengkonsumsi 
buah-buahan seperti 

SERINGKALI	kita membicarakan daun 
sirsak. Kandungan daun sirsak berupa 
z a t  b e s i  d a n  p o t a s i u m  d a p a t 
menurunkan tingkat tekanan darah 
tinggi.

Zat besi merupakan senyawa yang 
dapat mengatur detak jantung, 
s e m e n t a r a  k a l i u m  d a p a t 
meningkatkan sirkulasi darah. Dengan 
begitu, manfaat air rebusan daun 
sirsak baik untuk pengidap tekanan 
darah tinggi.

Manfaat buah sirsak ternyata tidak 
hanya ditemukan pada daunnya saja 
tetapi juga pada buah sirsak. 

Sekarang giliran kita bicarakan 
buah sirsak yang ternyata memiliki 
manfaat sangat baik untuk kesehatan 
tubuh.

Manfaat yang ada pada buah sirsak 
ini karena kandungan nutrisi dalam 
buah sirsak yang sangat baik untuk 
kesehatan.

buah sirsak ini bisa membantu untuk 
mengatasi dan mencegah sembelit. 

4.	Mencegah	pertumbuhan	kanker
Buah sirsak memiliki kandungan 

antioksidan dan senyawa aktif lainnya 
yang bersifat sebagai anti kanker. Buah 
s i r s a k  d a n  d a u n  s i r s a k  b i s a 
menghambat pertumbuhan berbagai 
jenis sel  kanker seperti  kanker 
payudara, usus besar, prostat, ginjal, 
hati, dan mulut.

5.	Mengatasi	kram
Manfaat sirsak untuk ibu hamil 

sangatlah penting karena salah satu 
keluhan yang sering terjadi dan 
dirasakan oleh ibu hamil yaitu kram 
kaki.  Kondisi ini sebenarnya tidak 
m e m b a h a y a k a n ,  t e t a p i  d a p a t 
menimbulkan rasa tidak nyaman dan 
bisa menghambat aktivitas sehari-hari 
untuk ibu hamil. Selain itu, manfaat 
buah sirsak untuk ibu hamil juga 
ditunjang oleh nutrisi dalam buah 
tersebut.

6.	Efek	samping
M e s k i p u n  m e m i l i k i  b a nya k 

m a n f a a t ,  t e r l a l u  b a n y a k 
mengkonsumsi buah sirsak bisa 
m e n g a k i b a t k a n  b e b e ra p a  e f e k 
samping. Beberapa efek samping 
konsumsi buah sirsak berlebih antara 
lain; diare, nyeri perut, alergi yang bisa 
menyebabkan rasa gatal, bengkak 
pada bibir, dan rasa terbakar pada 
mulut.

Selain itu pada individu yang 
sedang mengkonsumsi obat anti 

depresan, buah ini bisa mengganggu 
fungsi dari obat tersebut. Oleh karena 
itu, konsumsi buah sirsak tidak boleh 
berlebihan. 

Itulah penjelasan seputar manfaat 
buah sirsak dan efek sampingnya. 
Agar bisa mendapatkan manfaat buah 
tersebut dengan maksimal, maka 
Anda juga perlu mengatur pola hidup 
sehat.

Misalnya, rutin olahraga, istirahat 
cukup, dan mengkonsumsi makanan 
yang bergizi seimbang (bisnis)

 

BUAH 
SIRSAK
untuk Kesehatan serta 

Efek Sampingnya



Biaya	Haji	Jadi	.....	(dari	hal	1)

PEMERINTAH  bersama DPR RI 
a k h i r n y a  m e m u t u s k a n  B i a y a 
Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) 
1444 H/2023 sebesar Rp 90.050.637,26 
d a r i  s e m u l a  R p  9 8 . 8 9 3 . 9 0 9 . 
Sementara itu, Biaya Perjalanan 
Ibadah Haji (Bipih) atau biaya yang 
ditanggung jamaah haji sebesar Rp 
49.812.700,26 atau 55,3 persen dari 
total BPIH. Persentase ini lebih kecil 
dibanding usulan awal, yakni sebesar 
70 persen. Keputusan ini diambil 
dalam Rapat Kerja antara Menteri 
Agama (Menag) Yaqut Cholil Qoumas 
di Kompleks Parlemen, Senayan, 
Jakarta, Rabu (15/2/2023) malam. 

“Kita menyepakati BPIH untuk 
jamaah haji reguler tahun 2023 adalah 
Rp 90.050.637,26. Jumlah ini terdiri 
dari dua komponen, Bipih yang rata-
r a t a  p e r  j a m a a h  s e b e s a r  R p 
49.812.700,26 dan nilai manfaat," kata 
Menag Yaqut Cholil Qoumas dalam 
rapat kerja dengan Komisi VIII DPR RI, 
Rabu malam. 

Sementara itu, nilai manfaat yang 
akan ditanggung oleh Badan Pengelola 
Keuangan Haji (BPKH) rerata Rp 
40.237.937 atau 44,7 persen dari 
semula Rp 30 juta atau 30 persen. 
"Dengan skema ini, nilai manfaat yang 
d i g u n a k a n  s e b e s a r  R p 
8.090.360.327.213,67," imbuh Yaqut. 

Diketahui, BPIH dan Bipih ini lebih 
rendah dibanding dengan usulan 
Kemenag di awal waktu. Semula, 
Kemenag mengusulkan BPIH sebesar 
R p  9 8 . 8 9 3 . 9 0 9 ,  a t a u  n a i k  R p 
514.888,02 dari tahun sebelumnya. 
Sementara itu, Bipih yang dibebankan 
kepada jamaah berdasarkan usulan 
awal mencapai Rp 69.193.733 atau 
naik Rp 30 juta per jamaah dari Rp 
39,8 juta di tahun 2022. 

Bipih yang dibebankan kepada 
jamaah itu semula adalah 70 persen, 
sementara nilai manfaat dari Badan 
Pengelola Keuangan Haji (BPKH) 
sebesar 30 persen. Namun akhirnya, 
p ersen t a senya  dira s ion a l isa s i . 
Menurut Yaqut, memberikan Bipih 
terbaik sekaligus mencerminkan 
istitha'ah. 

"Tentu saja kami bersyukur Bipih 
lebih besar dari nilai manfaat, meski 
komposisinya belum ideal. Saya yakin 
ini adalah kesepakatan terbaik yang 
bisa kita raih tahun ini dan jamaah bisa 
mendapat skema yang terbaik juga," 
jelas Yaqut. 

Sebelumnya, komponen biaya haji 
yang termasuk dalam BPIH sempat 
dibahas bersama melalui rapat Panitia 
Kerja (Panja) antara Kemenag dan 
Komisi VIII DPR RI, serta stakeholder 
t e r k a i t  t e r m a s u k  i n d u s t r i 
penerbangan dan Badan Pengelola 
Keuangan Haji (BPKH). Rapat ini 
bertujuan untuk merasionalisasi Bipih 
yang ditanggung oleh jamaah haji, 
mengingat usulan Bipih 70 persen 
yang semula ditanggung jamaah 
dinilai sangat berat. 

Adapun nominal BPIH dan Bipih 
ini tidak berubah dari rapat Panja 
terakhir yang digelar pada Rabu 
(15/2/2023) sore. Dalam rapat Panja 
terakhir, ada beberapa komponen 
biaya haji yang dibahas, meliputi yakni 
konsumsi, akomodasi, dan masyair. 

Lebih lanjut anggota Komisi VIII 
DPR RI John Kenedy Azis menjelaskan 

turunnya biaya Bipih ini tidak hanya 
dikarenakan adanya pengurangan 
jumlah konsumsi harian jamaah haji, 
melainkan juga pemangkasan living 
cost yang dipangkas hingga 50%.

"Bahwa sama-sama kita ketahui, 
turunnya Bipih tersebut adalah 
sebagian besar dikarenakan turunnya 
komponen-komponen atau fasilitas-
fasilitas yang tadinya kita berikan 
kepada calon jamaah haji," jelasnya.

"Seperti makan yang biasanya 3 
kali sehari sekarang kita berikan 2 kali 
sehari. Living cost yang biasanya kita 
berikan 1500 real sekarang kita 
berikan 750 real," lanjutnya.

Kendati demikian, ia berpesan 
kepada pemerintah agar tetap 
m e n j a g a  m u t u  p e l aya n a n  d a n 
p e l a k s a n a a n  h a j i  w a l a u p u n 
komposisi biayanya berkurang. Ia 
mengingatkan pemerintah bahwa 
kualitas penyelenggaraan haji harus 
tetap dipertahankan karena hal 
tersebut merupakan kewajiban 
pemerintah dalam memberikan 
kenyamanan bagi para jamaah haji.

Terkait penggunaan nilai manfaat, 
Menag mendorong Badan Pengelola 
Ke u a n g a n  H a j i  ( B P K H )  u n t u k 
melakukan optimalisasi pengelolaan 
d a n a  h a j i  p a d a  t a h u n - t a h u n 
mendatang. Langkah progresif BPKH 
sangat diperlukan untuk memastikan 
dana nilai manfaat yang juga menjadi 
hak lebih 5 juta jamaah haji yang 
m a s i h  m e n g a n t r i  b i s a  t e r u s 
b e r k e s i n a m b u n g a n  d a n  b i s a 
digunakan oleh mereka pada saat 
keberangkatannya.

Saat ini, kata Menag, kemampuan 
BPKH mengalokasikan nilai manfaat 
maksimal  hanya Rp7,1 tri l iun. 
Beruntung BPKH punya saldo Rp15 
triliun hasil pengelolaan tahun 2020 
d a n  2 0 2 1  s a a t  t i d a k  a d a 
penyelenggaraan ibadah haji. Tahun 
2022, saldo itu sudah digunakan 
u n t u k  m e n u t u p  p e m b a y a r a n 
k e n a i k a n  b i a y a  M a s y a i r  d a n 
kekurangan lainya hingga hampir Rp2 
triliun. Tahun ini, saldo yang ada juga 
akan terambil hampir Rp2 triliun.

“Hal ini perlu menjadi perhatian 
bersama. BPKH harus lebih produktif. 
Jika skema defisit Rp2 triliun per 
tahun ini terus berjalan, saldo BPKH 
bisa habis dalam lima tahun ke depan. 
I n i l a h  p e n t i n g n y a  m u l a i 
memperhatikan keberadilan dan 
keberlanjutan nilai manfaat. Sebab, 
anggaran nilai manfaat juga hak 
jutaan jamaah yang masih antre,” 
tegasnya.

Anggaran	yang	Bikin	Melongo
Di saat rapat berlangsung, DPR 

menemukan berbagai komponen 
yang menimbulkan perdebatan.Salah 
s a t u n y a ,  k o m p o n e n  b i a y a 
pendampingan penerbitan paspor 
yang dianggarkan Kementerian 
Agama (Kemenag) sebesar Rp 1,61 
miliar. Biaya pendampingan ini 
dipertanyakan oleh DPR, apakah 
penting atau tidak untuk dimasukkan 
k e  d a l a m  k o m p o n e n  B i a y a 
Penyelenggaraan Ibadah Haji (Bipih) 
2023, di sisi nilai manfaat.

Direktur Jenderal Haji dan Umrah 
Kementerian Agama (Kemenag) 
Hilman Latief mengakui bahwa biaya 
pendampingan paspor ini berlaku 
tergantung dinas urusan agama di 

Dijelaskan Menag, usulan awal 
p e m e r i n t a h  b e r a n g k a t  d a r i 
pentingnya memperhatikan aspek 
k e a d i l a n  d a n  k e s i n a m b u n g a n 
p e n g e l o l a a n  d a n a  h a j i  d a l a m 
k e b i j a k a n  p e m a n f a a t a n  h a s i l 
pengembangan dana haji atau nilai 
m a n f a a t .  K a r e n a n y a ,  b e s a r a n 
penggunaan nilai manfaat yang 
diusulkan saat itu hanya berkisar 
3 0 % .  N a m u n ,  s e t e l a h  m e l a l u i 
serangkaian pembahasan, muncul 
sejumlah alternatif pemikiran yang 
perlu dielaborasi dan didiskusikan, 
a n t a r a  l a i n  e f i s i e n s i  d a l a m 
pengelolaan BPIH serta peningkatan 
Bipih secara gradual untuk mencapai 
konsep istitha'ah.

“Dinamika yang terjadi selama 
p r o s e s  p e m b a h a s a n  d e n g a n 
perbedaan pendapat di antara kita 
merupakan cerminan dari wujud 
demokrasi, sekaligus menunjukkan 
betapa besar keinginan dan harapan 
kita untuk senantiasa berupaya 
meningkatkan pelayanan kepada 
jamaah haji. Komitmen untuk terus 
m e m p e r j u a n gka n  p e n i n gka t a n 
pelayanan kepada jamaah haji ini 
semoga dapat terus dipertahankan 
dan ditingkatkan di masa-masa 
mendatang,” tegasnya.

“Saya bersyukur dengan adanya 
kebijakan politik bahwa prosentase 
Bipih lebih besar dari nilai manfaat, 
m e s k i  k o m p o s i s i n y a  b e l u m 
sepenuhnya ideal. Saya kira ini 
menjadi momentum kita untuk 
mengarah pada skema perhajian 
yang lebih proporsional,” lanjutnya.

M e n a g  b e r s y u k u r,  s e t e l a h 
melalui serangkaian pembahasan 
a d a  s e j u m l a h  e f i s i e n s i  y a n g 
disepakati.  Misalnya, nilai kurs 
Dollar dan Riyal disepakati ada 
penurunan.  Usulan DPR untuk 
m e n g u ra n g i  l aya n a n  k a t e r i n g 
jamaah dari yang awalnya tiga kali 
hanya menjadi dua kali makan juga 
disepakati. Dalam rapat Panja juga 
disepakati besaran living cost di 
angka 750 riyal.

“Dari proses diskusi dan pem-
bahasan itu, jamaah tahun ini akan 
membayar biaya haj i  rata-rata 
Rp49,8 juta. Untuk yang jamaah 
lunas tunda tahun 2020 tidak usah 
m e n a m b a h  b i a y a  p e l u n a s a n ,” 
sebutnya. “Hasil kesepakatan ini 
selanjutnya akan diusulkan kepada 
P r e s i d e n  u n t u k  d i t e r b i t k a n 
Keputusan Presiden tentang Biaya 
Penyelenggaraan Ibadah Haj i ,” 
sambungnya. (wid,rls, ant,cnbc/dya)

daerah."Paspor jika ada masalah 
expired dan lain-lain itu memang 
harus ada pendampingan," ungkap 
Hilman dalam RDP dengan Komisi VIII 
DPR, Selasa (14/2/2023).

Dia menyerahkan persetujuan 
pemangkasan biaya ini kepada DPR. 
Pernyataan ini memicu tanggapan 
keras dari DPR.Anggota Komisi VIII 
DPR RI John Kenedy Azis mengatakan 
bahwa DPR tidak berada dalam posisi 
memberikan persetujuan sepihak. 
DPR dalam hal ini hanya mencari 
kejelasan mengenai posisi komponen 
biaya tersebut.

Anggota Komisi VIII Ace Hasan 
Syadizly menuturkan komponen ini 
harus jelas, terutama jika layanan ini 
berasal dari ASN atau kasi haji yang 
tugasnya mencakup pendampingan 
te r s e b u t ." M e re ka  s u d a h  d a p a t 
anggaran dari APBN, tugas mereka 
bukan hanya 3 bulan saja," kata Ace. 
Tugas ASN yang mengurusi haji 
dilakukan setahun penuh. Oleh karena 
itu, dia meminta klarifikasi yang 
faktual dan terukur.

L e b i h  l a n j u t ,  H i l m a n  j u g a 
memaparkan usulan efisiensi Biaya 
Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) 
2023 yang bersumber dari nilai 
manfaat di depan Komisi VIII DPR 
RI.Salah satu biaya yang bersumber 
dari  ni la i  manfaat  yakni  biaya 
penyelesaian dokumen jamaah - 
termasuk visa dan paspor - biaya ini 
diusulkan sebesar Rp 11,2 miliar.

D a l a m  p a p a ra n nya ,  H i l m a n 
mengatakan dana tersebut digunakan 
untuk membayar  5 .718 tenaga 
honorer selama 3 bulan proses 
pengurusan dokumen yang masing-
masing mereka digaji sebesar Rp 
1.972.000.

“Kita mempekerjakan 5.718 orang 
seluruh satuan kerja (satker) dari 512 
satker itu sekitar 10 orang satu kantor. 
Dan mereka dapat honor 1.972.000 
satu musim selama 3 bulan. Memang 
ada peak season yang mereka bekerja 
berjam-jam itu, " katanya.

Dia menambahkan penyelesaian 
dokumen haji tersebut meliputi 
sinkronisasi data jemaah, vierifikasi 
data, dan mengkonfirmasi data kepada 
masing-masing jamaah haji.

Terkait usulan ini, ketua Panja 
Ibadah Haj i  Marwan Dasopang 
menyepakatinya karena untuk masa 
kerja selama 3 bulan dengan gaji Rp 
1 , 9  j u t a  d i n i l a i  l a y a k  u n t u k 
dianggarkan."Masa kerja 3 bulan, 
layaklah itu ya," ujar Marwan.
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SURABAYA - Rencana Pemerintah 
kota (Pemkot) Surabaya hidupkan 
kembali Taman Hiburan Rakyat (THR) 
dan Taman Remaja Surabaya (TRS) 
yang berlokasi di Jalan Kusuma Bangsa 
mendapat sambutan positif banyak 
pihak. Namun tampaknya fasilitas itu 
belum bisa dinikmati dalam waktu 
d e k a t ,  k a r e n a  P e m k o t  m a s i h 
menunggu investor.

"Memang banyak yang bertanya. 
Dan saya merasakan support dari 
masyarakat sangat besar. Bahkan ada 
yang siap membantu tulus ikhlas, 
karena masyarakat memaklumi 
kekurangan anggaran pemkot,"kata 
Wakil Ketua DPRD Surabaya AH Thony, 
dikonfirmasi Rabu (15/2/2023).

Untuk diketahui, pemkot memang 
berencana membangun kawasan itu di 
tahun 2023 ini. Kedua tempat hiburan 
legendaris di Kota Pahlawan itu akan 
dijadikan satu kawasan destinasi 
wisata murah.

Namun, upaya Pemkot untuk 
mewujudkan pusat tontonan rakyat 
serta ruang berkreasi seni dan budaya 
itu masih menunggu investor. Sebab, 
APBD 2023 Surabaya yang nilainya Rp 
1 1 , 2  t r i l i u n  t a k  d i m u n g k i n a n 
digunakan untuk pembangunan THR 
dan TRS, karena masih banyaknya 
kebutuhan lainnya.

Bahkan AH Thony bersama pegiat 
d a n  p e l a k u  s e n i  d a n  b u d a y a 
meluangkan waktu 'berziarah' ke THR, 
p a d a  J u m a t  ( 3 / 2 / 2 0 2 3 )  s i a n g . 
K o n d i s i n y a  d i k a t a k a n  s a n g a t 
memprihatinkan. Empat gedung 
pertunjukan di atas lahan 5,2 hektare 
itu ditumbuhi pohon liar. Aneka 
tanaman liar merambat menjulang 
bersama pohon tak beraturan.

Gedung-gedung pertunjukan, 
yakni gedung ludruk, ketoprak, 
wayang orang, dan Srimulat tertutup 
pohon liar itu. Dinding dan atapnya 
dirambati tanaman liar bak rumah 
hantu. THR ini berada satu areal 
terintegrasi dengan Taman Remaja 
Surabaya (TRS) yang merupakan 
aneka wahana mainan dan Hi-Tech 
Mall. Saat ini, baik THR maupun TRS 
tutup dan sejak 2018 tutup total. 
Untuk diketahui, THR mulai dibuka 
sejak 19 Mei 1961.

D i u n g k a p k a n  A H  T h o n y , 
masyarakat berinisiatif untuk urunan 
(patungan) guna menghidupkan lahan 
seluas 5,2 hektar itu.Terkait itu, 
menurut AH Thony harus diapreasiasi. 
"Jangan tergantung investor, khawatir 
tidak bisa bangun kalau gak ada 
investor. Urunan juga bisa. Karena 
urunan adalah karakter rakyat 
Surabaya dalam bergotong royong 
membangun dan menghidupkan," 
tegasnya.

AH Thony menambahkan, sesuai 
amanah Undang-Undang Nomor 5 
Tahun 2017 tentang Pemajuan 
Kebudayaan, THR menjadi objek 
kebudayaan yang harus dijaga. "Jadi di 
s i n i  ( T H R )  m e r u p a k a n  o b j e k 

kebudayaan yang  di  dalamnya 
terdapat seni tradisional, pertunjukan 
hingga teknologi tradisional. Saya 
pikir ke depan THR bisa menjadi 
tempat penghasil Pendapatan Asli 
Daerah Surabaya yang cukup besar," 
tutur

Oleh karena itu, politisi asal Fraksi 
Partai Gerindra ini berharap pemkot 
bisa segera mewujudkan impian 
masyarakat Surabaya. Apalagi sudah 
banyak kunjungan ke luar negeri, 
sehingga bisa  membandingkan 
pembangunan destinasi wisata yang 
m o d e r n ,  n a m u n  t e t a p 
mempertahakan nuansa tradisional 
dan kearifan lokalnya. "Sehingga 
mencerminkan pribadi kita sebagai 
Kota Pahlawan,"imbuhnya.

Apalagi menurutnya,  di bawah 
kepemimpinan Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi, upaya dalam menciptakan 
partisipasi masyarakat pun tinggi. 
Seperti menghasilkan produk dari 
daur ulang sampah, pesertanya pun 
luar biasa. "Nah, itu sebuah contoh, 
saya rasa bisa nantinya ada kemasan 
yang menarik misalnya ada permainan 
tradisional. Nanti bagaimana bisa 
dikembangkan dengan teknologi, 
kemudian bisa menghidupkan UMKM. 
Potensinya luar biasa. Satu sisi akan 
m e n j a d i  s a r a n a  p e m a j u a n 
kebudayaan,"terangnya.

Diakuinya, ketika berbicara THR 
banyak pihak yang tanpa berpikir 
panjang mau untuk segera bergotong-
royong menghidupkan kembali masa 
kejayaannya. Sebab, THR merupakan 
ikon dan warisan besar yang harus 
dijaga. "Ini energi positif dan dijadikan 
s u a t u  m o m e n t u m  y a n g  h a r u s 
didukung. Dengan meningkatkan 
p e m b a n g u n a n  b e r b a s i s 
kebudayaan,"kata AH Thony.

Baginya dengan membangun 
paradigma pembangunan berbasis 
kebudayaan akan mengubah pola pikir 
masyarakat. Bahkan pembangunan 

fisik gorong-gorong atau saluran air 
dirasa sangat kurang jika tidak 
dibarengi dengan pembangunan 
kebudayaan. "Dengan pembangunan 
budaya tidak lagi kita membangun got 
atau saluran dengan mahal. Secara 
otomatis mereka akan membuang 
sampah pada tempatnya. "Jadi kita 
gerakkan kebudayaan dimulai dengan 
menghidupkan THR,"tegasnya.

Ketika THR berdiri kembali perlu 
dipikirkan adanya penggabungan era 
dulu dengan modernisasi. Pasalnya 
tutupnya THR-TRS tahun 2018 juga 
tidak lepas dari lalainya pemerintah 
untuk menangkap transformasi dari 
era lama ke modern hingga perubahan 
teknologi. "Andaikan memasukan 
nuansa modernisasi di THR dulu saya 
p i k i r  T H R  m a s i h  j a l a n  s a m p a i 
s e k a r a n g .  M u n g k i n  d u l u  p a r a 
p e m a n g k u  k e b i j a k a n  t i d a k 
menangkap suatu hal yang strategis 
d a n  u r g e n t .  I n i  p e l a j a ra n  d a n 
pengalaman besar agar tidak terulang 
k e m b a l i , " t e g a s  p r i a  l u l u s a n 
Pascasarjana Universitas Gajah Mada 
(UGM) itu.

Kata	Budayawan	dan	Seniman
Sementara itu, pegiat sejarah dan 

budaya Surabaya, Nanang Purwono 
mengatakan THR merupakan tempat 
s t r a t e g i s  s e b a g a i  w a h a n a 
pembelajaran sejarah dan budaya 
kota. THR juga berdiri tepat di depan 
TMP Kusuma Bangsa.  "Tempat ini 
(THR) jadi etalase untuk mengenal 
sejarah dan budaya,"kata Nanang.

Pegiat dari komunitas sejarah 
Begandring itu juga berpendapat 
jika THR nantinya ditambah 
wahana baru,  maka harus 
disisihkan tempat sejarah. 
Artinya ada kilas informasi 
yang harus ditambah di THR. 
M i s a l nya  a d a nya  s p a c e 
miniatur ketoprak, ludruk, 
h i n g g a  e t a l a s e 

kesejarahaan yang juga dilengkapi 
miniatur atau replikasi. Ketika Hari 
Pahlawan bisa menjadi jujugan 
masyarakat luas. "Ini sangat penting 
sebagai tombak pembaharuan. Jangan 
sampai sama seperti  dulu,  jadi 
ditambahkan apa yang menjadi nilai 
Kota Surabaya,"pungkasnya. 

Sementara, seniman Surabaya, 
Maimura menegaskan Surabaya 
sangat butuh gedung pertunjukan seni 
dan budaya. Sebab, Kota Pahlawan tak 
bisa lepas dari ludruk, wayang orang, 
ketoprak hingga grup lawak Srimulat 
yang  legendaris. "Karena senimannya 
juga harus memiliki ekosistem. Dan 
tempat yang dibutuhkan itu adalah 
THR,"kata Maimura.

Ia pun bahagia ketika Wali Kota 
Surabaya Eri Cahyadi berstatmen 
ingin menghidupkan THR. Karena 
baginya THR bukan sekadar tontonan 
tapi tuntunan. Ada transformasi nilai 
di dalamnya. “Jadi kalau memang bisa, 
jangan bergantung pada investor,” 
tegasnya. (adv,mira/dya)
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DPRD SURABAYA DORONG BANGKITNYA THR DAN TRS
AH THONY: MASYARAKAT ANTUSIAS, BANYAK YANG MAU URUNAN

Foto-foto:	Kondisi	THR	Surabaya	terkini,	yang	direncanakan	akan	kembali	dihidupkan.	(Istimewa)
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